



FIAP Hauptversammlung 2023 ***Bericht des Präsidenten***

Sehr geehrte Damen und Herren!

Guten Abend und herzlich willkommen zur Generalversammlung der FIAP in dem wunderschönen Land Armenien.

Ich möchte meine Dankbarkeit für Ihre heutige Anwesenheit zum Ausdruck bringen und Sie herzlich willkommen heißen, vor allem, wenn Sie zum ersten Mal an dieser Veranstaltung teilnehmen. Ihre Anwesenheit wird nicht nur geschätzt, sondern ist auch für die Genehmigung unseres Jahreshaushalts von entscheidender Bedeutung.

In den letzten 12 Monaten hatten wir nach einer langen pandemiebedingten Phase virtueller Treffen die Gelegenheit, unsere regelmäßigen Aktivitäten als Verband wieder aufzunehmen.

Im Oktober veranstalteten wir dank der wertvollen Unterstützung der omanischen Regierung und der hervorragenden Organisation unseres Verbindungsbeamten Ahmed Albusaidi unser 7. Photomeeting, das ein großer Erfolg war.

Im Dezember hielten wir dann unseren 35. Kongress in Asturien, Spanien, ab, wo wir unsere satzungsgemäßen Verpflichtungen persönlich erfüllten.

Ein großer Verdienst für diesen Erfolg gebührt dem Leiter unseres Ausstellungszentrums in Langreo, Luis Vigil Escalera, der von der Confederación Española de Fotografía stark unterstützt wurde.

Es ist bemerkenswert, dass Vigil Escalera auch unser achttes Fotomeeting in Asturien im Juni dieses Jahres organisierte und damit einen Präzedenzfall in der Geschichte unseres Verbandes schuf: Ein und derselbe Organisator organisierte in so kurzer Zeit sowohl einen Kongress als auch ein Fotomeeting. Dies zeugt von seinem unermüdlichen Engagement und seinen außergewöhnlichen organisatorischen Fähigkeiten.

Ich möchte die beeindruckende Synergie zwischen unserem Ausstellungszentrum und unserem operativen Mitglied hervorheben - ein Beispiel, dem alle der FIAP angeschlossenen Nationen folgen sollten.

Gemeinsam mit meinen Kollegen bemühe ich mich, Ihnen einen möglichst umfassenden Überblick über unsere Aktivitäten im vergangenen Jahr zu geben, damit Sie die von uns getroffenen Entscheidungen sorgfältig beurteilen können.

Bevor ich fortfahre, möchte ich Ihnen allen, den Direktoren der FIAP-Dienste, ihren Assistenten und den Direktoren der FIAP-Zentren für Ihre aufopferungsvolle Arbeit danken. Besondere Erwähnung verdienen die Mitglieder des Präsidiums für ihre fortwährende Unterstützung und ihren Kameradschaftsgeist.

Wie bereits angekündigt:

Im April hielten wir unsere erste jährliche Präsidiumssitzung in Santo Domingo ab. Es war das dritte Mal in unserer Geschichte, dass wir eine FIAP-Veranstaltung in Südamerika ausgerichtet haben, nach der Vorstandssitzung in Buenos Aires im Jahr 2013 und dem Photomeeting in Kuba im Jahr 2015.

Bei diesem Treffen trafen wir mehrere wichtige Entscheidungen, unter anderem über den Einsatz von künstlicher Intelligenz bei FIAP-Fotowettbewerben, wie von unserem Generalsekretär in der Publikation INFO 260 / 2023 angekündigt, sowie über die Einrichtung eines Begleitausschusses für Wettbewerbe unter der Schirmherrschaft der FIAP. Wir haben auch ein neues Formular für Anträge auf FIAP-Mitgliedschaft eingeführt, das eine gründlichere Prüfung der Anträge von ILFIAP-Mitgliedern und operativen Mitgliedern ermöglicht.

Im Juni war unser Photomeeting in Asturien ein großer Erfolg und stellte den üblichen Wechsel zwischen Kongress und Photomeeting wieder her.

Bei dieser Versammlung begrüßten wir die chinesische Delegation aus Tientsin, die offiziell anbot, das nächste Photomeeting im Jahr 2025 zu veranstalten. Wir werden weitere Informationen bereitstellen, sobald sie verfügbar sind.

Im Juli wurde die Preisverleihung unseres FIAP Weltcups für die Clubs vom FIAP-Ausstellungszentrum in Smethwick, Großbritannien, unter der hervorragenden Leitung unseres Direktors Roger Parry und mit der Unterstützung unseres operativen Mitglieds, der Photographic Alliance of Great Britain (PAGB), glänzend inszeniert. Die 16. Ausgabe des Weltcups bestätigte seine wachsende internationale Beliebtheit und zog 218 Clubs aus 47 verschiedenen Ländern an - ein Rekord in der Geschichte dieser wichtigen FIAP-Veranstaltung.

Im Juli eröffneten wir außerdem offiziell unser Ausstellungszentrum in Ceuta, Spanien, ein Ereignis, das aufgrund der Pandemie mehrfach verschoben wurde. Wir möchten unsere aufrichtige Dankbarkeit zum Ausdruck bringen gegenüber unserer Direktorin, Frau Africa...

Im September haben wir dank der Bemühungen des Direktors der Klubweltmeisterschaft, Michele Macinai, die 17. Ausgabe auf den Weg gebracht. Die Jury dieser Ausgabe, bestehend aus prominenten Mitgliedern wie Frau Agatha Anne Bunanta EFIAP/p, Vizepräsidentin der PSA; Herrn Gurdas Dua, Markenbotschafter der Sony Alpha in Indien; und Herrn Ross McKelvey MFIAP, EFIAP/p aus Großbritannien, wird im Dezember online zusammentreffen. Wir ermutigen alle Liaison Officers, das Anmeldeformular an alle Clubs in ihren jeweiligen Ländern zu verteilen.

Im selben Monat hatte ich die Ehre, vom Präsidenten der PSA eine Einladung zu ihrem jährlichen Festival in Williamsburg, Virginia, zu erhalten, wo eine dritte Vereinbarung zwischen unseren beiden Organisationen unterzeichnet wurde, die sich auf spezifische Punkte von gegenseitigem Interesse im Bereich der Fotowettbewerbe bezieht. Unsere enge Zusammenarbeit mit der PSA wird fortgesetzt, mit monatlichen bilateralen Treffen zwischen verschiedenen ad hoc eingerichteten Komitees zu Themen von entscheidender Bedeutung, wie Naturwettbewerbe und Ethikkommissionen.

Wir begrüßen auch die herausragenden Beiträge von Luis Franke, dem Direktor der FIAP-Biennalen, der die 30. FIAP-Farbbiennale in Griechenland und die 41. FIAP-Jugendbiennale in Norwegen erfolgreich inszenierte. Ein besonderer Dank gilt unseren beiden operativen Mitgliedern: der Hellenischen Gesellschaft für Fotografie und der Norsk Selskap for Fotografi, sowie ihren Liaison Officers, unseren Freunden Ioannis Lykouris und Arne Berge, für ihre vorbildliche Arbeit.

Wir möchten auch die hervorragende Arbeit von zwei weiteren FIAP-Direktoren anerkennen: Paul Stanley, der die FIAP Photo Academy Online Events koordiniert, und Bronwen Casey, die Redakteurin unseres Online-Magazins FIAP NEWS. Ihr Engagement und die Qualität ihrer Arbeit waren außergewöhnlich. Unsere Glückwünsche an beide!

Diese Highlights stellen nur einen Teil der wichtigsten Ereignisse und Initiativen dar, die der Vorstand im vergangenen Jahr unternommen hat. Ausführlichere Berichte über andere Projekte, die von verschiedenen Direktoren der FIAP-Dienste durchgeführt wurden, sind verfügbar.

Ich versichere Ihnen, dass unser Engagement für eine stärkere Präsenz der FIAP in den kommenden Monaten unvermindert stark bleiben wird.

Nochmals vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Ich hoffe, Sie alle auf dem FIAP-Kongress, der nächstes Jahr in Indien stattfindet, wiedersehen zu können.

Ich wünsche Ihnen einen wunderbaren Abend.